
SELEZIONE STAMPA
(A cura dell’Ufficio stampa Uisp)

7-9 OTTOBRE 2023

IN PRIMO PIANO:

- Uispress, agenzia stampa settimanale di sport sociale e per tutti è
online su Agenparl e su Uisp Nazionale

- Domenica 8 ottobre si è svolto il Palio nazionale d’Acquaviva Uisp.
Manifestazione organizzata da Uisp e da Roma Rafting Race. Le
immagini delle partenze e le interviste a Maurizio Zaccherotti,
responsabile nazionale Sda Uisp Acquaviva e a Gianni Russo,
presidente Asd Roma Adventure

- Conflitto israeliano-palestinese, il Forum Terzo settore rilancia il
comunicato di Aoi - Associazione delle Ong Italiane. Su Forum Terzo
Settore

- La via maestra: anche l’Uisp ha partecipato alla manifestazione a
difesa della Costituzione. Il video della diretta e l’intervento di Don
Luigi Ciotti

ALTRE NOTIZIE:

- Christillin, “Euro 2032 in Italia e Turchia è cosa fatta”. Su Ansa,
Tuttoggi.info

- Lewis Hamilton esorta la F1 ad affrontare i diritti LGBTQ+. Su
OutSports

- Trungelliti racconta il lato oscuro del tennis: “Federer e Nadal sono
complici”. Su Fanpage.it, Tennis World Italia

https://agenparl.eu/2023/10/06/uispress-n-35-agenzia-stampa-di-sport-sociale-e-per-tutti-6-ottobre-2023/
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/uispress-n-35-del-2023-lagenzia-settimanale-uisp-di-sport-sociale
https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1476521236528337
https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1476521236528337
https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1476521236528337
https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1476521236528337
https://www.forumterzosettore.it/2023/10/09/aoi-italia-e-ue-agiscano-subito-per-un-immediato-cessate-il-fuoco/
https://www.forumterzosettore.it/2023/10/09/aoi-italia-e-ue-agiscano-subito-per-un-immediato-cessate-il-fuoco/
https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1476521236528337
https://www.youtube.com/watch?v=ugjJT8JG5Fw&embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fwww.collettiva.it%2F&source_ve_path=OTY3MTQ&feature=emb_imp_woyt
https://www.youtube.com/watch?v=Rs4P1nJEKs4
https://www.youtube.com/watch?v=Rs4P1nJEKs4
https://www.ansa.it/sito/notizie/sport/calcio/2023/10/09/euro-2032-christillin-italia-turchia-e-cosa-fatta_dfb1c5a2-2c73-4f2e-bec9-f262a51347a8.html
https://tuttoggi.info/christillin-europei-2032-in-italia-e-turchia-e-cosa-fatta/783401/
https://www.outsports.com/2023/10/6/23906612/lewis-hamilton-f1-pride-rainbow-helmet-lgbtq-rights-qatar
https://www.fanpage.it/sport/tennis/trungelitti-racconta-il-lato-oscuro-del-tennis-hanno-interesse-ad-avere-partite-combinate/
https://www.tennisworlditalia.com/tennis/news/Roger_Federer/90492/trungelliti-duro-roger-federer-e-rafa-nadal-sono-complici-di-cio-che-mi-e-successo-/


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Ciclismo Uisp, le prossime gare in Emilia Romagna e in Toscana

- Uisp Valle d’Aosta partecipa all’11^ edizione della staffetta
contro le mafie “Libera la natura”, in programma da mercoledì
11 a sabato 14 ottobre

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Grosseto, la “Corsa dei forti 2023” e le interviste ai
protagonisti

- Uisp Foggia-Manfredonia, sesta camminata in rosa dedicata a
Francesca Di Pierro. Il video di StatoQuotidiano Manfredonia

- Uisp Forlì Cesena, domenica 22 ottobre la “Tin Bota Half Marathon”
evento sportivo podistico di solidarietà, per sostenere gli impianti
sportivi colpiti dall’alluvione del 16 maggio

https://www.ciclocolor.com/prossime-gare-9-ottobre-15-ottobre/
https://www.libera.it/schede-2385-libera_la_natura_corre_in_valle_d_aosta
https://www.libera.it/schede-2385-libera_la_natura_corre_in_valle_d_aosta
https://www.libera.it/schede-2385-libera_la_natura_corre_in_valle_d_aosta
https://www.youtube.com/watch?v=B7p6Jl19-pY
https://www.youtube.com/watch?v=S_uLiAK4Mj4
https://www.youtube.com/watch?v=S_uLiAK4Mj4
https://www.facebook.com/statoquotidiano.mf/videos/6902091639851429
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1679186182592354&external_log_id=23860f09-2e9e-4e14-b67e-a1f4d0eec104&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1679186182592354&external_log_id=23860f09-2e9e-4e14-b67e-a1f4d0eec104&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=3429508717363226&external_log_id=23860f09-2e9e-4e14-b67e-a1f4d0eec104&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=3429508717363226&external_log_id=23860f09-2e9e-4e14-b67e-a1f4d0eec104&q=uisp


Uispress n. 35 – Agenzia stampa di sport sociale
e per tutti – 6 ottobre 2023

6 Ottobre 2023

(AGENPARL) – ven 06 ottobre 2023 Uispress n. 35 – venerdì 6 ottobre 2023 Anno XLI
“Festa dello sport” a Caivano: far uscire il quartiere dallo stigma del degrado
*Sabato 7 ottobre alle ore 15* *torna il progetto Uisp* “*La bellezza necessaria*” [1] che sarà
protagonista durante *La Festa dello sport* presso il centro sportivo di Viale Rose. Sarà
affiancato da un’altro progetto che ha obiettivi simili, “*Lo sport geniale*”, per un pomeriggio
all’insegna del divertimento e dello sport sociale. *Alessandro Petrillo*, *responsabile Uisp del
progetto “La bellezza necessaria”*, condivide la soddisfazione per il gemellaggio:
“Un’occasione per far conoscere le due realtà a quante più persone possibili. La stagione
riparte mettendosi alle spalle i momenti difficili dovuti alle vicende di cronaca”. *Antonio
Marciano*, *presidente Uisp Campania* punta sulla “Contaminazione con altre esperienze
per far uscire il quartiere dallo stigma del degrado”
Leggi l’articolo
[2] Con “Matti per il calcio” lo sport sociale guadagna l’apertura della Domenica Sportiva
*La XV edizione di Matti per il calcio Uisp* si è conclusa sabato 30 settembre: a Rimini 12
squadre da tutta Italia sono scese in campo contro pregiudizi e isolamento, come ha
ricordato *Simona Rolandi proprio in apertura della puntata del primo ottobre della Domenica
Sportiva,* lanciando il servizio di *Luca Cardinalini*. In studio a Milano era presente una
rappresentanza di Matti per il calcio con Roberto Rodio, SdA Calcio Uisp, che è intervenuto
in diretta *GUARDA IL VIDEO [3]*
*Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp*, evidenzia il momento importante in cui cade
questo appuntamento: “A pochi giorni dall’entrata in Costituzione del riconoscimento del
valore sociale dello Sport, del valore educativo, del valore dello sport come promozione del
benessere psicofisico”. Lo sport Uisp, come strumento di inclusione per superare i pregiudizi
e la solitudine, è stato raccontato anche dalla *TgR Rai Emilia Romagna, nel servizio di
Nelson Bova*, che ha dato spazio alle emozioni e ai racconti dei calciatori, dalle gesta in
campo alle difficoltà legate a terapie farmacologiche ed età che avanza. *GUARDA IL
SERVIZIO DELLA TGR RAI EMILIA ROMAGNA [4]
*”Giocare una volta a settimana, avere un’uscita sportiva settimanale, per me è una terapia”,
dice *Matteo della Format Ferrara*, ai microfoni della redazione nazionale Uisp. *GUARDA IL
VIDEO DELLA REDAZIONE NAZIONALE UISP [5]*
Leggi l’articolo
[6] L’onda lunga di Matti per il calcio: “Buongiorno Regione” della TgR Piemonte gli dedica
una puntata
*Il diritto allo sport passa anche per Matti per il calcio*: per questo la *TgR Rai Piemonte* ha
scelto di raccontare l’inserimento dello sport nella Costituzione italiana attraverso
l’esperienza delle squadre piemontesi che hanno preso parte, lo scorso week-end, alla



Rassegna nazionale Uisp a Rimini. Nell’edizione di giovedì 5 ottobre di Buongiorno Regione
*Patrizia Alfano, presidente Uisp Piemonte*, è stata presente in studio per commentare la
novità costituzionale. *GUARDA BUONGIORNO REGIONE DI GIOVEDI’ 5 OTTOBRE [7]
*“Per l’Uisp promuovere il diritto allo sport vuol dire occuparsi di tutte le fasce d’età, *garantire
ad ognuno uno sport a propria misura*”, ha detto Patrizia Alfano. “Stare insieme li aiuta ad
utilizzare meno farmaci – dice *Luca Dalvit, responsabile Calcio Uisp Piemonte* – e la
socialità li porta a stare meglio anche fisicamente, vengono ridotte le ospedalizzazioni”. *Da
Varese la storia dei “Cittadini del mondo”*: “Ormai lo sappiamo per certo – dicono gli
organizzatori – in questo “campo” i desideri si possono realizzare, si può continuare a correre
andando oltre barriere e ostacoli”*
Leggi l’articolo
[8] Summerbasket: un canestro contro le barriere. Uisp ed Ecopneus a Roma, insieme per
sport e ambiente
Tre giorni di sport inclusivo targato Uisp all’impianto Fulvio Bernardini di Roma. *Dal 29
settembre al 1° ottobre*, infatti, *Uisp ed Ecopneus* hanno dato vita ad una vera e propria
Festa della pallacanestro promossa con il contributo di Decathlon, Alce Nero e Wilson e
inserita nel programma della Settimana europea dello sport #BeActive, promossa dal
Dipartimento dello sport con Sport e Salute. *Tre giorni di sport per tutti, sostenibilità
ambientale, basket in carrozzina*, che hanno visto alternarsi tornei, momenti promozionali,
occasioni di formazione, il tutto all’insegna della sostenibilità grazie al campo Tyrefield
realizzato con gomma riciclata da PFU-Pneumatici Fuori Uso. *GUARDA IL VIDEO [9]*
Leggi l’articolo
[10] “Siamo le sentinelle del fiume”: domenica l’Uisp punta sull’Urban Rafting a Roma, per
rigenerare il Tevere
La *manifestazione*, *organizzata dall’Uisp* e dal Roma Rafting Race, si terrà *domenica 8
ottobre* a Roma, con partenza da ponte Garibaldi e arrivo subito dopo Ponte Fabricio. *Tre
discese* ognuna con due equipaggi provenienti da diversi Palii regionali che si sono svolti nei
mesi scorsi in *Liguria, Friuli Venezia Giulia, Toscana, Lazio e Calabria*. L’obiettivo è
concentrare l’attenzione sul Tevere e su tutti i corsi d’acqua che vanno salvati e valorizzati a
vantaggio delle comunità circostanti. *Maurizio Zaccherotti*, responsabile nazionale
Acquaviva Uisp, sostiene che “i fiumi devono tornare ad essere risorse ambientali,
economiche e paesaggistiche. Il fiume è vita e vogliamo dimostrarlo attraverso lo sport”.
“L’Uisp Roma sosterrà l’iniziativa perché farà conoscere la città da un altro punto di vista”,
dice *Simone Menichetti*, presidente Uisp Roma
Leggi l’articolo
[11] “Il mare non ha paese”: da Ascoli Piceno riparte l’Almanacco antirazzista Uisp
L’Uisp presenta la *nuova grafica* di una delle manifestazioni nazionali della stagione
sportiva 2023-24: parliamo dell’*Almanacco Antirazzista,* che ha vissuto una tappa
importante a *Grottammare (Ap)*, dove *sabato 30 settembre* si è tenuto un convegno per
presentare i risultati del progetto “Il mare non ha paese”, che ha puntato sull’inclusione
attraverso la pratica sportiva. L’iniziativa è stata organizzata da *Uisp Ascoli Piceno*.
*L’Almanacco delle Iniziative Antirazziste Uisp* è stato lanciato nel 2019 per promuovere con
rilevanza nazionale le tante iniziative Uisp già attive nei diversi territori e per incoraggiare la
proposta di nuove attività volte all’inclusione sociale e al contrasto di ogni forma di



discriminazione.
*CLICCA QUI PER IL CALENDARIO DELL’ALMANACCO [12] ANTIRAZZISTA [13]*
“È fondamentale che i Comitati territoriali ci mandino le loro iniziative – è l’appello che lancia
*Daniela Conti*, responsabile politiche per la cooperazione e l’interculturalità Uisp – perché
l’Almanacco non è solo un contenitore, ma vuole diventare anche *un laboratorio di lavoro
comune, di conoscenza, di scambio di idee*”
Leggi l’articolo
[14] “La via maestra”: manifestazione a Roma il 7 ottobre. L’Uisp ci sarà, insieme ad altre
cento associazioni
Una grande manifestazione nazionale a Roma *per il lavoro, contro la precarietà, per la
difesa e l’attuazione della Costituzione*. È “La Via Maestra. Insieme per la Costituzione”, la
mobilitazione lanciata da più di 100 associazioni e reti, che a loro volta raccolgono tantissime
realtà della società civile, tra cui anche la Cgil, per *sabato 7 ottobre nella capitale*. *Ci sarà
anche l’Uisp*, insieme a Acli, Arci, Legambiente, Auser, Greenpeace, Cittadinanzattiva,
Gruppo Abele e molte altre. Diritto al lavoro, diritto alla salute, diritto all’istruzione, ad un
ambiente sano e sicuro, contrasto alla povertà, una politica di pace: sono questi i cardini del
modello sociale e di sviluppo che per le associazioni deve essere promosso. La
manifestazione *partirà alle 13.30 da piazza della Repubblica* ed arriverà a piazza San
Giovanni dove si terranno interventi di rappresentanti delle associazioni, degli studenti e del
sindacato.
*Per chi vuole partecipare con le bandiere e gli striscioni Uisp,* *l’appuntamento è alle ore
13.30* davanti all’Ufficio postale di via delle Terme di Diocleziano
Leggi l’articolo
[15] Progetto SportPerTutti: Uisp Campania e Basilicata hanno organizzato due Living Lab
regionali
Venerdì 29 settembre si è tenuto *a Napoli il Living lab campano del progetto Uisp
Sportpertutti* che prevede l’attivazione di un partenariato sociale e che vede coinvolte
diverse realtà del territorio. “Intendiamo coinvolgere enti, famiglie e istituti scolastici in
processi formativi che possano sviluppare sbocchi lavorativi per i giovani – ha dichiarato
*Antonio Marciano, presidente Uisp Campania* – ma anche per chi ha svolto dei percorsi
all’interno di istituti di pena. Il lavoro è la condizione fondamentale per vivere in maniera
dignitosa, il nostro obiettivo è includere tutte e tutti attraverso lo sport, senza lasciare indietro
nessuno”.
Anche il *Comitato Uisp Basilicata ha svolto il Living Lab regionale sulla dimensione sociale
dello sport*, venerdì 29 settembre. E’ emerso un confronto costruttivo con un’ampia rete del
partenariato istituzionale, sociale ed economico della Regione: il punto di partenza del
dibattito è stata la *Carta europea dei diritti delle donne nello sport [16]*, documento a cui
hanno già aderito numerosi Comuni della regione lucana
Leggi l’articolo
[17] Sport Civico ci fa entrare a Taranto, Prato, R. Emilia, Padova e Matera
Dopo il successo della conferenza stampa a *Taranto*, presentiamo una raccolta di *video* di
Sport Civico provenienti da alcuni dei Comitati Uisp coinvolti: *da Prato a Reggio Emilia, da
Padova a Matera*. Sul territorio prendono corpo le iniziative per la rigenerazione urbana
attraverso lo sport



Leggi l’articolo [18] “Passato e presente” su Rai 3 parla di donne, sport…e Uisp
*La lunga marcia delle donne nello sport* è un percorso ad ostacoli, ha dovuto lottare contro
pregiudizi e falsa morale. Si è parlato di questo nella puntata di venerdì 6 ottobre di “Passato
e presente”, e si è parlato anche di Uisp. *GUARDA LA PUNTATA DI “PASSATO E
PRESENTE” [19] *
Leggi l’articolo [20] Prosegue la formazione Uisp: i prossimi corsi in programma
Proseguono i percorsi formativi *per le unità didattiche di base e per il rilascio di qualifiche*,
in presenza e in videoconferenza. Sono circa 150 le qualifiche nazionali che l’Uisp rilascia,
riferite alle 180 discipline organizzate in tutta Italia, a cui si aggiungono *i corsi per dirigenti*
Leggi l’articolo [21] In attesa di tornare in vasca, il Nuoto Uisp riparte dalla formazione
Si è svolta la prima riunione nazionale del Nuoto Uisp, aperta a tutte le società e ai tecnici.
“Un’occasione utile per *condividere, definire e programmare* insieme la stagione sportiva,
con una particolare attenzione alla formazione e alle manifestazioni”, racconta* Marco
Raspa*
Leggi l’articolo [22] Nuovo appuntamento con le consulenze on line di Sport Point
*Mercoledì 11 ottobre alle ore 18* si terrà un nuovo appuntamento. Il tema dell’incontro è *“La
modifica degli statuti degli enti sportivi”* sugli adempimenti da espletare e le modifiche
necessarie. *Per iscriverti clicca qui [23]*. Uisp Piemonte organizza un incontro per sabato 7
ottobre
Leggi l’articolo [24] Seconda puntata della nuova edizione di “Cavalli On Live”
Cavalli On Live prosegue il racconto della collaborazione Uisp-Ecopneus, con i contributi di
*Giorgio Pisano*, Ecopneus;* Francesco Porciello e Marco Pepe, *dell’università di Perugia.
*GUARDA LA PUNTATA DEL 2 OTTOBRE [25]* La prossima puntata andrà in onda *il 9
ottobre alle 19.30*
Leggi l’articolo [26] “Giocare per diritto” ha ricevuto il premio Restart per il sociale 2023
Il progetto *Uisp Sicilia*, sostenuto dallimpresa sociale Con i bambini, ha ricevuto *il premio
dell’Associazione daSud*. Tra le motivazioni del premio si legge: “Giocare per diritto *è una
sfida educativa e quindi politica* perché agisce su luoghi, storie e corpi”
Leggi l’articolo [27] Un, Due, Tre Sport! A Venezia l’Uisp con le comunità bengalesi
Il progetto Uisp, finanziato da *Sport e Salute Spa* in collaborazione con il *Dipartimento per
lo Sport* ha l’obiettivo di promuovere le attività motorie per la fascia giovanile al fine di
*contrastare, prevenire e ridurre la sedentarietà*, l’obesità, l’isolamento e il disagio
psico-sociale. Parla *Alessandro Torre*
Leggi l’articolo [28] MovieMenti: i ciak dello sport sociale e per tutti Uisp
Ciak, azione! *Sette giorni di sport, raccontati dai media ma non solo.* Lo sport sociale e per
tutti Uisp trova nel web il canale per raccontarsi. *Emozioni, volti e attività dello sport sociale
del territorio* nel web riescono a ritrovare la possibilità di esprimersi e raccontarsi
Leggi l’articolo [29] Comunicazione Uisp: le news più lette negli ultimi sette giorni
Nel corso di questi giorni in primo piano: *riparte la stagione delle ginnastiche Uisp*; Riforma
dello sport: l’*Uisp a fianco di associazioni e società sportive*; *al via Matti per il calcio* con
Simone come icona della manifestazione; a tu per tu con il *basket in carrozzina* con l’Uisp a
Roma
Leggi l’articolo [30] Il 5×1000 della dichiarazione Irpef all’Uisp per promuovere diritti
Leggi l’articolo [31]
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Uispress n. 35 del 2023, l'agenzia settimanale Uisp di sport
sociale

In questo numero: "Festa dello sport" a Caivano; l'apertura della Domenica Sportiva su "Matti per il
calcio"; Summerbasket a Roma e molto altro

Il numero 35 di Uispress è online. In questo numero: "Festa dello sport" a Caivano: far uscire il
quartiere dallo stigma del degrado; l'apertura della Domenica Sportiva su "Matti per il calcio";
anche la TgR Piemonte dedica una puntata alla rassegna di Rimini; Summerbasket: Uisp ed
Ecopneus insieme a Roma per sport e ambiente e molto altro

"Festa dello sport" a Caivano: far uscire il quartiere dallo stigma del degrado
Sabato 7 ottobre alle ore 15 torna il progetto Uisp "La bellezza necessaria" che sarà
protagonista durante La Festa dello sport presso il centro sportivo di Viale Rose. Sarà
affiancato da un'altro progetto che ha obiettivi simili, "Lo sport geniale", per un pomeriggio
all’insegna del divertimento e dello sport sociale. Alessandro Petrillo, responsabile Uisp del
progetto “La bellezza necessaria”, condivide la soddisfazione per il gemellaggio: "Un'occasione
per far conoscere le due realtà a quante più persone possibili. La stagione riparte mettendosi
alle spalle i momenti difficili dovuti alle vicende di cronaca". Antonio Marciano, presidente

https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/qeel53f/ws20j24/uf/93/aHR0cDovL3d3dy51aXNwLml0?_d=895&_c=510f1ef1
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/qeel53f/ws20j24/uf/93/aHR0cDovL3d3dy51aXNwLml0?_d=895&_c=510f1ef1
https://uispnazionale.invionews.net/p/qeel53f/c-3eb8ebde
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/festa-dello-sport-a-caivano-si-celebra-linclusione-sociale


Uisp Campania punta sulla "Contaminazione con altre esperienze per far uscire il quartiere
dallo stigma del degrado"

Con "Matti per il calcio" lo sport sociale guadagna l'apertura della Domenica Sportiva
La XV edizione di Matti per il calcio Uisp si è conclusa sabato 30 settembre: a Rimini 12
squadre da tutta Italia sono scese in campo contro pregiudizi e isolamento, come ha ricordato
Simona Rolandi proprio in apertura della puntata del primo ottobre della Domenica
Sportiva, lanciando il servizio di Luca Cardinalini. In studio a Milano era presente una
rappresentanza di Matti per il calcio con Roberto Rodio, SdA Calcio Uisp, che è intervenuto in
diretta GUARDA IL VIDEO
Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp, evidenzia il momento importante in cui cade questo
appuntamento: “A pochi giorni dall'entrata in Costituzione del riconoscimento del valore sociale
dello Sport, del valore educativo, del valore dello sport come promozione del benessere
psicofisico”. Lo sport Uisp, come strumento di inclusione per superare i pregiudizi e la solitudine,
è stato raccontato anche dalla TgR Rai Emilia Romagna, nel servizio di Nelson Bova, che ha
dato spazio alle emozioni e ai racconti dei calciatori, dalle gesta in campo alle difficoltà legate a
terapie farmacologiche ed età che avanza. GUARDA IL SERVIZIO DELLA TGR RAI EMILIA
ROMAGNA
"Giocare una volta a settimana, avere un'uscita sportiva settimanale, per me è una terapia", dice
Matteo della Format Ferrara, ai microfoni della redazione nazionale Uisp. GUARDA IL VIDEO
DELLA REDAZIONE NAZIONALE UISP

L'onda lunga di Matti per il calcio: "Buongiorno Regione" della TgR Piemonte gli dedica
una puntata
Il diritto allo sport passa anche per Matti per il calcio: per questo la TgR Rai Piemonte ha
scelto di raccontare l’inserimento dello sport nella Costituzione italiana attraverso l’esperienza
delle squadre piemontesi che hanno preso parte, lo scorso week-end, alla Rassegna nazionale
Uisp a Rimini. Nell’edizione di giovedì 5 ottobre di Buongiorno Regione Patrizia Alfano,
presidente Uisp Piemonte, è stata presente in studio per commentare la novità costituzionale.
GUARDA BUONGIORNO REGIONE DI GIOVEDI’ 5 OTTOBRE
“Per l’Uisp promuovere il diritto allo sport vuol dire occuparsi di tutte le fasce d'età, garantire ad
ognuno uno sport a propria misura”, ha detto Patrizia Alfano. “Stare insieme li aiuta ad
utilizzare meno farmaci - dice Luca Dalvit, responsabile Calcio Uisp Piemonte - e la socialità li
porta a stare meglio anche fisicamente, vengono ridotte le ospedalizzazioni". Da Varese la
storia dei "Cittadini del mondo": "Ormai lo sappiamo per certo - dicono gli organizzatori - in
questo “campo” i desideri si possono realizzare, si può continuare a correre andando oltre
barriere e ostacoli"

Summerbasket: un canestro contro le barriere. Uisp ed Ecopneus a Roma, insieme per
sport e ambiente
Tre giorni di sport inclusivo targato Uisp all'impianto Fulvio Bernardini di Roma. Dal 29
settembre al 1° ottobre, infatti, Uisp ed Ecopneus hanno dato vita ad una vera e propria Festa
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della pallacanestro promossa con il contributo di Decathlon, Alce Nero e Wilson e inserita nel
programma della Settimana europea dello sport #BeActive, promossa dal Dipartimento dello
sport con Sport e Salute. Tre giorni di sport per tutti, sostenibilità ambientale, basket in
carrozzina, che hanno visto alternarsi tornei, momenti promozionali, occasioni di formazione, il
tutto all’insegna della sostenibilità grazie al campo Tyrefield realizzato con gomma riciclata da
PFU-Pneumatici Fuori Uso. GUARDA IL VIDEO

"Siamo le sentinelle del fiume": domenica l'Uisp punta sull'Urban Rafting a Roma per
rigenerare il Tevere
Lamanifestazione, organizzata dall’Uisp e dal Roma Rafting Race, si terrà domenica 8
ottobre a Roma, con partenza da ponte Garibaldi e arrivo subito dopo Ponte Fabricio. Tre
discese ognuna con due equipaggi provenienti da diversi Palii regionali che si sono svolti nei
mesi scorsi in Liguria, Friuli Venezia Giulia, Toscana, Lazio e Calabria. L'obiettivo è
concentrare l’attenzione sul Tevere e su tutti i corsi d’acqua che vanno salvati e valorizzati a
vantaggio delle comunità circostanti.Maurizio Zaccherotti, responsabile nazionale Acquaviva
Uisp, sostiene che "i fiumi devono tornare ad essere risorse ambientali, economiche e
paesaggistiche. Il fiume è vita e vogliamo dimostrarlo attraverso lo sport”. "L’Uisp Roma sosterrà
l’iniziativa perché farà conoscere la città da un altro punto di vista", dice Simone Menichetti,
presidente Uisp Roma

"Il mare non ha paese": da Ascoli Piceno riparte l'Almanacco antirazzista Uisp
L'Uisp presenta la nuova grafica di una delle manifestazioni nazionali della stagione sportiva
2023-24: parliamo dell'Almanacco Antirazzista, che ha vissuto una tappa importante a
Grottammare (Ap), dove sabato 30 settembre si è tenuto un convegno per presentare i
risultati del progetto “Il mare non ha paese”, che ha puntato sull’inclusione attraverso la pratica
sportiva. L'iniziativa è stata organizzata da Uisp Ascoli Piceno.
L'Almanacco delle Iniziative Antirazziste Uisp è stato lanciato nel 2019 per promuovere con
rilevanza nazionale le tante iniziative Uisp già attive nei diversi territori e per incoraggiare la
proposta di nuove attività volte all'inclusione sociale e al contrasto di ogni forma di
discriminazione.
CLICCA QUI PER IL CALENDARIO DELL’ALMANACCO ANTIRAZZISTA
“È fondamentale che i Comitati territoriali ci mandino le loro iniziative - è l’appello che lancia
Daniela Conti, responsabile politiche per la cooperazione e l’interculturalità Uisp - perché
l’Almanacco non è solo un contenitore, ma vuole diventare anche un laboratorio di lavoro
comune, di conoscenza, di scambio di idee”

"La via maestra": manifestazione a Roma il 7 ottobre. L'Uisp ci sarà, insieme ad altre
cento associazioni
Una grande manifestazione nazionale a Roma per il lavoro, contro la precarietà, per la difesa
e l'attuazione della Costituzione. È "La Via Maestra. Insieme per la Costituzione", la
mobilitazione lanciata da più di 100 associazioni e reti, che a loro volta raccolgono tantissime
realtà della società civile, tra cui anche la Cgil, per sabato 7 ottobre nella capitale. Ci sarà
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anche l'Uisp, insieme a Acli, Arci, Legambiente, Auser, Greenpeace, Cittadinanzattiva, Gruppo
Abele e molte altre. Diritto al lavoro, diritto alla salute, diritto all’istruzione, ad un ambiente sano
e sicuro, contrasto alla povertà, una politica di pace: sono questi i cardini del modello sociale e di
sviluppo che per le associazioni deve essere promosso. La manifestazione partirà alle 13.30 da
piazza della Repubblica ed arriverà a piazza San Giovanni dove si terranno interventi di
rappresentanti delle associazioni, degli studenti e del sindacato.
Per chi vuole partecipare con le bandiere e gli striscioni Uisp, l’appuntamento è alle ore
13.30 davanti all’Ufficio postale di via delle Terme di Diocleziano

Progetto SportPerTutti: Uisp Campania e Basilicata hanno organizzato due Living Lab
regionali
Venerdì 29 settembre si è tenuto a Napoli il Living lab campano del progetto Uisp
Sportpertutti che prevede l’attivazione di un partenariato sociale e che vede coinvolte diverse
realtà del territorio. “Intendiamo coinvolgere enti, famiglie e istituti scolastici in processi
formativi che possano sviluppare sbocchi lavorativi per i giovani - ha dichiarato Antonio
Marciano, presidente Uisp Campania - ma anche per chi ha svolto dei percorsi all’interno di
istituti di pena. Il lavoro è la condizione fondamentale per vivere in maniera dignitosa, il nostro
obiettivo è includere tutte e tutti attraverso lo sport, senza lasciare indietro nessuno”.
Anche il Comitato Uisp Basilicata ha svolto il Living Lab regionale sulla dimensione sociale
dello sport, venerdì 29 settembre. E' emerso un confronto costruttivo con un’ampia rete del
partenariato istituzionale, sociale ed economico della Regione: il punto di partenza del dibattito
è stata la Carta europea dei diritti delle donne nello sport, documento a cui hanno già
aderito numerosi Comuni della regione lucana

Sport Civico ci fa entrare a Taranto, Prato, R. Emilia, Padova e Matera
Dopo il successo della conferenza stampa a Taranto, presentiamo una raccolta di video di Sport
Civico provenienti da alcuni dei Comitati Uisp coinvolti: da Prato a Reggio Emilia, da Padova a
Matera. Sul territorio prendono corpo le iniziative per la rigenerazione urbana attraverso lo
sport

"Passato e presente" su Rai3 parla di donne, sport...e Uisp
La lunga marcia delle donne nello sport è un percorso ad ostacoli, ha dovuto lottare contro
pregiudizi e falsa morale. Si è parlato di questo nella puntata di venerdì 6 ottobre di “Passato e
presente”, e si è parlato anche di Uisp. GUARDA LA PUNTATA DI "PASSATO E PRESENTE"

Prosegue la formazione Uisp: i prossimi corsi in programma
Proseguono i percorsi formativi per le unità didattiche di base e per il rilascio di qualifiche,
in presenza e in videoconferenza. Sono circa 150 le qualifiche nazionali che l'Uisp rilascia, riferite
alle 180 discipline organizzate in tutta Italia, a cui si aggiungono i corsi per dirigenti

In attesa di tornare in vasca, il Nuoto Uisp riparte dalla formazione
Si è svolta la prima riunione nazionale del Nuoto Uisp, aperta a tutte le società e ai tecnici.
“Un'occasione utile per condividere, definire e programmare insieme la stagione sportiva, con
una particolare attenzione alla formazione e alle manifestazioni", raccontaMarco Raspa
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Nuovo appuntamento con le consulenze on line di Sport Point
Mercoledì 11 ottobre alle ore 18 si terrà un nuovo appuntamento. Il tema dell’incontro è “La
modifica degli statuti degli enti sportivi” sugli adempimenti da espletare e le modifiche
necessarie. Per iscriverti clicca qui. Uisp Piemonte organizza un incontro per sabato 7 ottobre

Seconda puntata della nuova edizione di "Cavalli On Live"
Cavalli On Live prosegue il racconto della collaborazione Uisp-Ecopneus, con i contributi di
Giorgio Pisano, Ecopneus; Francesco Porciello e Marco Pepe, dell’università di Perugia.
GUARDA LA PUNTATA DEL 2 OTTOBRE La prossima puntata andrà in onda il 9 ottobre alle
19.30

"Giocare per diritto" ha ricevuto il premio Restart per il sociale 2023
Il progetto Uisp Sicilia, sostenuto dallimpresa sociale Con i bambini, ha ricevuto il premio
dell’Associazione daSud. Tra le motivazioni del premio si legge: "Giocare per diritto è una sfida
educativa e quindi politica perché agisce su luoghi, storie e corpi"

Un, due, tre Sport! A Venezia l'Uisp con le comunità bengalesi
Il progetto Uisp, finanziato da Sport e Salute Spa in collaborazione con il Dipartimento per lo
Sport ha l'obiettivo di promuovere le attività motorie per la fascia giovanile al fine di
contrastare, prevenire e ridurre la sedentarietà, l’obesità, l’isolamento e il disagio
psico-sociale. Parla Alessandro Torre

MovieMenti: i ciak dello sport sociale e per tutti Uisp
Ciak, azione! Sette giorni di sport, raccontati dai media ma non solo. Lo sport sociale e per
tutti Uisp trova nel web il canale per raccontarsi. Emozioni, volti e attività dello sport sociale
del territorio nel web riescono a ritrovare la possibilità di esprimersi e raccontarsi

Comunicazione Uisp: le news più lette negli ultimi sette giorni
Nel corso di questi giorni in primo piano: riparte la stagione delle ginnastiche Uisp; Riforma
dello sport: l'Uisp a fianco di associazioni e società sportive; al via Matti per il calcio con
Simone come icona della manifestazione; a tu per tu con il basket in carrozzina con l'Uisp a
Roma

Il 5x1000 della dichiarazione Irpef all'Uisp per promuovere diritti
Come tutti gli anni siamo chiamati a scegliere a chi destinare il 5 per mille. Uitlizzare questo
strumento significa dare concretezza al principio di sussidiarietà orizzontale in modo volontario
e consapevole. L'Uisp può beneficiare di questo tipo di sostegno. Codice fiscale: 97029170582
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AOI – Italia e UE agiscano subito per un
immediato cessate il fuoco

09 Ottobre 2023

Le gravi notizie che ci giungono da Israele e Palestina scuotono ancora una volta le
nostre coscienze di donne e uomini che credono in un futuro di pace per tutta
l’umanità. Esprimiamo la nostra vicinanza ai familiari e ai cari delle vittime di questa
nuova ondata di violenze, che non potrà, come già vediamo in queste prime ore, che
innalzare ancora il numero di vittime e l’emergenza umanitaria nel tragico contesto
israelo-palestinese.

Il 2023 è un anno di violenze senza precedenti. Dall’inizio dell’anno, già più di 200
Palestinesi erano morti per mano israeliana, inclusi almeno 38 bambini e bambine; un
numero di vittime già maggiore di quello registrato in tutto il 2022. Nella sola giornata di
oggi, a questi numeri inaccettabili si aggiungono almeno 100 vittime israeliane e
almeno 198 palestinesi, e queste cifre sono purtroppo destinate ad aumentare di ora in
ora. La popolazione civile non deve mai essere un obiettivo di qualsivoglia azione
armata.

Continuare a raccontare questi momenti come episodi isolati non solo non restituisce il
quadro di una situazione di crisi protratta, ma rischia di costituire un ulteriore ostacolo
alla pace.

Il disinteresse e l’immobilità della comunità internazionale nei confronti della
occupazione e della colonizzazione israeliana in Palestina ha creato un clima di
impunità di fronte alle gravi violazioni dei diritti umani commesse da Israele in
Palestina: attacchi dei coloni, incursioni mirate, demolizioni di infrastrutture, arresti
arbitrari e uccisione di civili sono all’ordine del giorno.



Senza uno sforzo concreto perché i diritti di tutti vengano finalmente riconosciuti e
rispettati non solo non potrà esserci pace, ma attacchi e massacri avranno
inevitabilmente dimensioni sempre più feroci.

Chiediamo quindi al governo italiano, all’Unione Europea e a tutta la comunità
internazionale di:

Agire per un immediato cessate il fuoco e per la riapertura di un tavolo di negoziato
basato sulle norme e sui principi dei diritti umani e del diritto internazionale

Far ripartire immediatamente la macchina della diplomazia, per porre fine
dell’occupazione militare e alla colonizzazione israeliana in Palestina, incluso il blocco
che da 15 anni affligge la striscia di Gaza, nel pieno rispetto del diritto internazionale

Cessare la fornitura di armamenti (armi, munizioni, equipaggiamenti ecc.) a tutte le
parti coinvolte nel conflitto israelo-palestinese, laddove sussista un rischio chiaro e
preponderante che tali forniture possano essere usate per commettere gravi violazioni
del diritto internazionale umanitario

Garantire in tempi rapidissimi e senza restrizioni le operazioni di soccorso della
popolazione civile, che come sempre sarà la vera vittima di questa ennesima ondata di
violenze.

Piattaforma delle ONG italiane in Mediterraneo e Medio Oriente

AOI – Associazione delle organizzazioni italiane di cooperazione e solidarietà
internazionale



Euro 2032: Christillin
'Italia-Turchia è cosa
fatta'
'Dieci città in gara per cinque posti,entro 2026 progetti stadi'

ROMA, 09 ottobre 2023

"No, domani non ci sarà nessuna sorpresa, gli Europei 2032 saranno

assegnati a Italia e Turchia, è cosa fatta.

Si è lasciato campo libero a Gran Bretagna e Irlanda per il 2028 e di

conseguenza è stato deciso e condiviso il via libera per Italia e Turchia per

Euro 2032.

Domani è previsto il voto, saremo a Nyon, ci sarà una breve presentazione

fatta dalla nostra delegazione composta dal presidente Figc Gravina, da

Gigi Buffon e da Ilaria D'Amico. E poi si lavorerà per gli stadi". Così

Evelina Christillin, membro aggiuntivo della Uefa nel Consiglio della Fifa e

tifosa bianconera, ospite di Radio Anch'io Sport su Rai Radio 1. "Solo

cinque città potranno ospitare l'Europeo - aggiunge Christillin - È un

accordo preso in sede Uefa dalle federazioni italiana e turca, anche se non

c'è ancora una scelta definitiva sulle cinque città. Ci sarà una specie di

contest: un modo per mettersi in gara per ristrutturare o fare del tutto

nuovi degli stadi, che sono il problema principale dell'Italia. Italia e Turchia

sono due candidature gradite all'Uefa, il problema italiano riguarda proprio

gli stadi. Ci sarà una specie di messa in gara delle dieci città, che

dovranno presentare i loro progetti entro al fine del 2026. Vedremo quali

saranno le cinque finaliste".



Poi Christillin, affronta il tema violazione dei diritti umani in Turchia:

"In questo senso non penso ci saranno ulteriori ripercussioni. Non

dimentichiamo che in Turchia c'è stata l'ultima edizione della finale di

Champions League. I rapporti sono stati continui e cordiali anche dal

punto di vista extrasportivo. E poi guardate cos'è successo in Uefa e Fifa

con la decisione di far rigiocare le squadre juniores Under 17 di nazionalità

russa: si cerca con lo sport di andare oltre lo sport, di costruire ponti e

non delle barriere. Credo che questa doppia candidatura possa favorire

dei buoni rapporti attraverso lo sport anche in altri campi ben più

importanti".

E sul nuovo format Champions League: "Se l'Italia riesce a

conservare il secondo posto nel ranking Uefa - conclude Christillin -

avremo cinque squadre qualificate nella prossima Champions League.

Speriamo che col nuovo corso Spalletti si sia in condizione di avere anche

la quinta squadra".

Christillin “Europei 2032 in Italia e

Turchia, è cosa fatta”
Lun, 09/10/2023

ROMA (ITALPRESS) – Saranno Italia e Turchia ad ospitare gli Europei 2032. Ad assicurarlo, a
‘Radio Anch’io Sport’ su Rai Radio 1, è Evelina Christillin, membro aggiuntivo della Uefa nel
Consiglio della Fifa. “No, domani non ci sarà nessuna sorpresa, gli Europei 2032 saranno
assegnati a Italia e Turchia, è cosa fatta – spiega la dirigente piemontese – Si è lasciato campo
libero a Gran Bretagna e Irlanda per il 2028 e di conseguenza è stato deciso e condiviso il via
libera per Italia e Turchia per Euro 2032. Domani è previsto il voto, saremo a Nyon, ci sarà una



breve presentazione fatta dalla nostra delegazione composta dal presidente Figc Gravina, da
Gigi Buffon e da Ilaria D’Amico. E poi si lavorerà per gli stadi”. “Solo cinque città potranno
ospitare l’Europeo. E’ un accordo preso in sede Uefa dalle federazioni italiana e turca, anche
se non c’è ancora una scelta definitiva sulle cinque città – ha proseguito Christillin – Ci sarà
una specie di contest: un modo per mettersi in gara per ristrutturare o fare del tutto nuovi
degli stadi, che sono il problema principale dell’Italia. Italia e Turchia sono due candidature
gradite all’Uefa, il problema italiano riguarda proprio gli stadi. Ci sarà una specie di messa in
gara delle dieci città, che dovranno presentare i loro progetti entro al fine del 2026. Vedremo
quali saranno le cinque finaliste”. Sul tema della violazione dei diritti umani in Turchia: “In
questo senso non penso ci saranno ulteriori ripercussioni. Non dimentichiamo che in Turchia
c’è stata l’ultima edizione della finale di Champions League. I rapporti sono stati continui e
cordiali anche dal punto di vista extrasportivo. E poi guardate cos’è successo in Uefa e Fifa
con la decisione di far rigiocare le squadre juniores Under 17 di nazionalità russa: si cerca con
lo sport di andare oltre lo sport, di costruire ponti e non delle barriere. Credo che questa
doppia candidatura possa favorire dei buoni rapporti attraverso lo sport anche in altri campi
ben più importanti”. Sul nuovo format della Champions League: “Se l’Italia riesce a
conservare il secondo posto nel ranking Uefa, avremo cinque squadre qualificate nella
prossima Champions League. Speriamo che col nuovo corso Spalletti si sia in condizione di
avere anche la quinta squadra”. Da tifosa bianconera doc, Christillin vede per la Juventus “un
futuro positivo. Domani a Torino si celebreranno i 100 anni della proprietà della famiglia
Agnelli. Credo sia un segnale forte nell’anno del centenario, un reinvestimento di altri 200
milioni per sanare una situazione che non può che portare a miglioramenti sia sul campo che
fuori. Ci attendiamo un futuro più tranquillo di quanto la Juve e i tifosi abbiamo vissuto in
quest’ultimo anno. Tantissimi auguri e grazie alla famiglia Agnelli, unico caso al mondo di una
stessa proprietà in una squadra di vertice per 100 anni”. “La vicenda Pogba? Una grandissima
tristezza, anche umana. Questo ragazzo sta soffrendo, ha fatto cose che non doveva fare, c’è
stato anche un ambiente di amicizie e di famiglia che non hanno reso le cose più facili e
semplici. La serenità di cui avrebbe avuto bisogno certamente non l’ha trovata nè in famiglia
nè nella sua cerchia di amici. E’ una pagina che al momento si chiude, lui ha trent’anni, non è
che la vita finisce lì, ma è una gran tristezza per lui. Gli facciamo gli auguri umanamente,
speriamo si riprenda. Calcisticamente – conclude Christillin – credo sia la parola fine per la sua
storia in Italia”.

– Foto Image –

(ITALPRESS).
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Lewis Hamilton esorta la F1 ad
affrontare i diritti LGBTQ mentre il
suo casco arcobaleno ritorna in Qatar
Il pilota della Mercedes espone nuovamente i colori della bandiera del
Pride in un paese con leggi anti-gay e afferma che è importante per la
Formula 1 "cogliere l'opportunità" di discutere di diversità.
Di Jon Holmes 6 ottobre 2023

Lewis Hamilton farà ancora una volta una dichiarazione nella regione del Golfo con il
design del suo casco al Gran Premio del Qatar di questo fine settimana.

Il pilota della Mercedes e sette volte campione del mondo di Formula 1 aveva i
colori della bandiera del Progress Pride sul casco quando vinse la gara inaugurale
sul circuito di Lusail nel novembre 2021, e ha continuato a indossare lo stesso casco nei
due Gran Premi successivi, in Arabia Saudita e ad Abu Dabi.

Parlando prima della sessione di qualifiche di venerdì, Hamilton ha confermato il ritorno
dell'arcobaleno per questo fine settimana e ha sottolineato come spera possa innescare
la discussione.

"Penso che sia sempre positivo e positivo sensibilizzare l'opinione pubblica sulle cose,
ma è più una questione di lavoro svolto in background, di conversazioni che si continuano
ad avere", ha affermato.

Il Qatar non ha organizzato un Gran Premio nel 2022 poiché ha investito le sue energie
nell’ospitare la Coppa del Mondo maschile FIFA, che ha evidenziato ancora di più il triste
record del paese sui diritti umani LGBTQ.

Il gesto di Hamilton arriva alla fine di una settimana in cui un'altra icona sportiva
britannica, David Beckham, ha attirato critiche per una risposta confusa alle
domande sul suo ruolo di ambasciatore multimilionario presso il Qatar.

Il pilota di F1 riconosce quanto sia impegnativo il compito di spostare il quadrante
sull’uguaglianza nel Golfo, ma è determinato a fare la sua parte.

"È anche una macchina così grande da spostare", ha aggiunto. “Non è solo la gente qui,
è un intero paese che è molto giovane, soprattutto in questa parte del mondo.

https://www.outsports.com/authors/jon-holmes
https://www.outsports.com/2021/11/22/22793065/lewis-hamilton-rainbow-helmet-qatar-grand-prix-lgbtq
https://www.outsports.com/2021/11/22/22793065/lewis-hamilton-rainbow-helmet-qatar-grand-prix-lgbtq
https://www.outsports.com/2023/10/5/23904805/david-beckham-netflix-documentary-lgbtq-gay-qatar-world-cup


“L’Occidente ha impiegato molto, molto tempo per arrivare dove è. Tutto quello che
possiamo fare è cercare di essere positivi quando veniamo in questi posti e cogliere
l’opportunità. Ecco perché continuo a portare la bandiera qui”.

Il 38enne è stato ampiamente applaudito per la sua dimostrazione di alleanza nel 2021.
Quest'anno, Hamilton ha indossato il casco anche ai Gran Premi del Bahrain, di Miami e
d'Ungheria come un modo per attirare l'attenzione sulle leggi anti-LGBTQ che colpiscono
i cittadini in quei paesi. parti del mondo.

Hamilton ammette che era ansioso per quello che sarebbe potuto accadere quando
avesse indossato il casco Pride per la prima volta, ma sentire l'impatto che ha avuto ha
rafforzato la sua determinazione a mostrare sostegno.

“Ero davvero orgoglioso del 2021”, ha detto. “Era snervante anche perché non sapevo
come avrebbe reagito il Paese.

“Ma è fantastico quando incontro persone incredibilmente grate per aver utilizzato la
piattaforma per qualcosa del genere.

“Come sport, dobbiamo continuare a lavorare sull’inclusione. La diversità continua a
essere un problema”.

All'inizio dell'anno, sembrava che una nuova politica della FIA potesse limitare gesti
come la scelta del casco da parte di Hamilton, ma lui continua a stimolare il dibattito.

La Red Bull si è già assicurata il titolo del Campionato Costruttori, con Max Verstappen
quasi certo di conquistare il terzo titolo piloti consecutivo in Qatar.

L'olandese dovrebbe concludere la gara nella gara sprint di sabato, in vista del Gran
Premio di domenica che partirà dalla pole position, con Hamilton terzo in griglia.

Trungelliti racconta il lato oscuro del tennis: “Hanno
interesse ad avere partite combinate”

https://www.outsports.com/2023/5/5/23712008/lewis-hamilton-f1-miami-grand-prix-florida-anti-lgbtq-protest
https://www.outsports.com/2023/1/11/23549651/formula-one-lewis-hamilton-lgbtq-pride-helmet-politics-fia


Dopo aver denunciato un tentativo di combine la carriera e la vita di Trungelliti sono
cambiate per sempre. Il tennista argentino torna a far discutere con dichiarazioni molto
forti.

A cura di Marco Beltrami

Più che per i suoi successi, soprattutto nei tornei del circuito minore, Marco Trungelliti ha
fatto parlare di sé per la sua coraggiosa denuncia nel 2019. Il tennista argentino, che in
carriera si è issato fino alla 112a posizione (oggi è 236), rivelò pubblicamente di aver
detto no ad un tentativo di corruzione per truccare un match rompendo così un muro di
omertà e connivenza. Proprio quella situazione gli è costata carissima costringendolo a
lasciare l'Argentina per spostarsi ad Andorra. Oltre infatti a ricevere uno scarso sostegno
da gran parte dei suoi colleghi e connazionali, Trungelliti dovette fare i conti con uno
stress eccezionale.

Da allora Marco è tornato solo una volta in patria per trovare la famiglia. Oggi però
rieccolo al torneo di Buenos Aires per quella che è stata la chiusura di un cerchio di una
carriera ormai entrata nella fase finale. D'altronde il Trungelliti di oggi è molto diverso di
quello di allora: ha metabolizzato la delusione di aver trovato terra bruciata intorno.

Non si è mai pentito di quella denuncia di cui nonostante tutte le difficoltà che gli ha
creato sull'ambiente di lavoro è più che orgoglioso. A La Nacion il tennista ha raccontato
alcuni retroscena ancora più amari: "Non mi sono mai rammaricato, perché l’ho fatto
convinto. Inoltre c'era un'ingiustizia e venivano dette cose che non erano proprio vere. Ma
non avrei mai pensato che includesse il prezzo che ho pagato. Pensavo che le cose
fossero diverse, che il sistema fosse preparato per qualcosa del genere; mi riferisco alle
istituzioni, che siano l'Associazione (Argentina de Tenis), la Federazione Internazionale,
l'ATP, la TIU. Pensavo fossi consapevole della realtà che il tennis in generale stava
affrontando".

Da allora è iniziato un vero e proprio incubo: "È stata dura col passare del tempo e sono
iniziate… prepotenze e, tante vocine che non mi piacevano. E lì ho cominciato a
realizzare, tra virgolette, il pasticcio in cui mi ero cacciato. È come se avessi iniziato a
sperimentare tutto quello che si vedeva nei film: mi riferisco alla paura che provava la mia
famiglia, alla stupidità generale che incontriamo… Non c’è un momento della mia vita che
ricordo con felicità. Sì, il fatto di aver avuto il coraggio di aprire bocca. Ma internamente è
stata dura. Sono entrato in una certa depressione. Facevo fatica ad alzarmi, non avevo
voglia di allenarmi, da lì in poi ho iniziato ad avere infortuni, uno dopo l'altro".

Non solo la sua carriera, ma la stessa vita di Trungelliti è stata in pericolo: "Non sono
tornato e ho giocato solo in Europa, cosa che non mi garantiva nemmeno la sicurezza
assoluta. Ma c'erano posti, anche in Europa, dove non andava; Ha giocato tutto in
Spagna e Italia. Sono stato a Banja Luka (Bosnia) solo una volta. Una cosa che mi è



successa, legata alla depressione, è che il torneo finiva e volevo tornare al più presto a
casa mia, che era l'unico posto dove mi sentivo al sicuro".

Trungelliti che ha ammesso di aver ricevuto sostegno dalla PTPA, ovvero il sindacato con
a capo Djokovic, si è espresso in maniera molto forte sul mondo del tennis attuale. A suo
dire c'è chi ha interesse ad avere partite combinate: "Il sistema funziona male e ci sono
partite che sono combinate e che continueranno ad esserlo finché le cose non
cambieranno. Il tennis ha interesse a continuare ad avere partite combinate perché
altrimenti il   livello Future e molti Challenger (rispettivamente la terza e la seconda
categoria professionistica) sarebbero insostenibili; guadagni due e ne spendi tre;
matematicamente non funziona. Quindi credo che le organizzazioni si nutrano di quel
sistema ed è stato dimostrato da come hanno agito con me. Mi ero stancato di imbattermi
in giocatori che mi dicevano: ‘Mi è impossibile denunciare qualsiasi cosa visto tutto quello
che hanno fatto con te'.

Entrando nello specifico poi Trungelliti ha spiegato cosa succede nei tornei minori: "Il
livello Challenger è leggermente migliorato, ma è ancora lontano, i numeri non lo dicono.
Ma i futures sono insostenibili.Viene organizzata almeno una partita al giorno. E non sono
all'altezza. Non ne ho le prove, ma se andate per qualche ora ad un torneo Future, avrete
tutte le prove visive per rendervene conto. Ti siedi e vedi le persone che scommettono lì,
accanto a te. Uno, da giocatore, essendo protagonista del circo, deve pagare tutto: cibo,
albergo, trasferimenti. È strano come tutto sia messo insieme".

A proposito delle grandi glorie del tennis, l'argentino non ha potuto fare a meno di notare
come due big non si siano mai esposti su questa piaga: "Mi sembra indispensabile. Alla
gente può piacere o no, ma Federer e Nadal non hanno mai detto nulla. Che gli piaccia o
no, sono complici di quanto sia pessimo il sistema, perché non sono stati in grado di
aprire bocca nemmeno una volta e lottare per i diritti dei giocatori. Se mai lo hanno fatto è
stato internamente, ma non ha cambiato nulla. Solo quest'anno i premi dei Challenger
sono stati leggermente modificati, ma sono comunque imbarazzanti, quando
presumibilmente siamo usciti dall'epoca più d'oro della storia del tennis. Non si può
essere complici del fatto che nel tennis vivano 80-100 persone. Come giocatori possono
essere fantastici, ma come esseri umani che cercano di migliorare il sistema in generale,
mi sembrano molto poveri".

In particolare Trungelliti ha spiegato come sia difficile per i tennisti non di primissimo
livello sostenersi: "Perché il giocatore che è fuori dal numero 100 non può vivere. Ti
ignorano continuamente, come se non esistessi. Quello che mi fa più male, chiaramente,
è Federer. Perché con il peso e il carisma che ha, se davvero volesse cambiare le cose,
le cambierebbe. Se mi è mai capitato di notare che il mio rivale mi lasciava vincere? Sì,
sì, sì, vergognoso. Non puoi sbagliare di quattro metri. Vedi il volto dell'avversario e a lui
non sembra importare".



Comunque ancora oggi Trungelliti deve fare i conti con messaggi beceri: "Sì, all'epoca il
mio Instagram è stato violato. Ma poi diventa una routine che mi insultino ogni volta che
perdo. Va tutto bene finché la minaccia non diventa più grande. Ricevo minacce di morte
per me, per la mia famiglia. Non ho mai pensato di suicidarmi, ma ho pensato di
allontanarmi da tutto e di non guardare più il tennis".

Trungelliti duro: "Roger Federer e Rafa Nadal
sono complici di ciò che mi è successo"

9 OTTOBRE, 2023 11:00

by MARIO TRAMO

Il tennista argentino Marco Trungelliti è salito sulle cronache nazionali e internazionali a causa della
sua denuncia di partite truccate nel circuito. Il sudamericano ha colpito di fatto tanti suoi
connazionali e per certi versi è stato considerato come una spia all'interno del circuito.

Per questo in tanti lo hanno criticato e gli hanno sicuramente complicato la vita. Attraverso
un'intervista ai microfoni di La Nacion Trungelliti ha parlato di come si è evoluta la sua vita. Ecco le
sue parole: "Non avrei mai pensato di pagare un prezzo così alto per parlare liberamente.

Pensavo che il mondo fosse preparato a tutto questo ma sono stato vittima di bullismo e ho vissuto
tante situazioni difficili". Trungelliti è tornato quest'anno in Argentina dopo quattro anni e prenderà
parte al Challenger di Buenos Aires 2.

Poi il tennista ha spiegato: "Ho incontrato tennisti che ammettono di essere con me fino alla morte,
mi sostengono ma alla fine non lo dicono apertamente per evitare di avere problemi. Insulti sui
social per le scommesse? Mi è successo diverse volte ed è imbarazzante.

Ricevo minacce di morte per me e la mia famiglia ogni giorno, recentemente hanno hackerato i miei
social media. Questo sistema è un disastro, sono deluso da uno sport dove tutti noi fuori dalla Top
100 veniamo trattati malissimo".

https://www.tennisworlditalia.com/autore/6108/mario-tramo/
https://www.tennisworlditalia.com/tennis-player/846/marco-trungelliti/
https://www.tennisworlditalia.com/topic/1/challenger/


Poi prosegue: "Rifarei sicuramente tutto, ma credo che alla fine non sia di grande aiuto. Tutte le
istituzioni tennistiche non mi hanno dato una reale mano, sicuramente sotto le mie aspettative".
Parlando di Novak Djokovic, Roger Federer e Rafael Nadal il tennista ha proseguito: "Se non sei tra
i migliori 100 tennisti al mondo non esisti, ti ignorano davvero.

Mi ha fatto molto male come si sono comportati Rafael Nadal e Roger Federer, con il loro peso
potevano dare una grossa mano ma non si sono mai espressi. Novak Djokovic invece lo fa
continuamente, considero Roger e Rafa complici di questo sistema tennistico e non hanno mai
difeso i diritti dei giocatori più modesti".

Prossime Gare 9 Ottobre – 15
Ottobre
GARE UISP IN EMILIA ROMAGNA

14/10 a Voltana di Lugo (RA): “Criterium European Amatori Open”,”8° Trofeo Hotel
La Rosa dei Venti”. Gara su strada aperta a tutti gli Enti convenzionati ed ai possessori di
Bike Card. Ritrovo ore 10.00 c/o Bar Stazione in Viale Stazione 12/2. Partenza ore
11.10 A4 (60 anni ed oltre) + Donne, ore 12.50 A3 (50-55 anni), ore 14.40 A1 (19-39
anni) + A2 (40-49 anni). Percorso di km 11,8 da ripetere più volte. Org. Asd Cicloclub
Estense. Info 3389906284. [LOCANDINA]

15/10 a Quinzano (BO): “Campionato Nazionale Uisp Cronoscalata”,”2° G.P. Uisp
Bologna”. Gara su strada a cronometro in salita aperta a tutti gli Enti convenzionati ed ai
possessori di Bike Card. Preiscrizioni via mail a cicloclub@cicloclubestense.it. Ritrovo ore
7.30 c/o Bar Centro Sociale Quinzano 2000 in Piazza della Pace 1. Partenza ore 9.30
primo concorrente ogni minuto nell’ordine
Donne-M0-M9-M8-M7-M6-M5-MN4-M3-M2-M1-Elite e poi Bici da Strada e Mtb. Percorso
di km 7,3 con dislivello di 223m. Org. Asd Cicloclub Estense. Info 3389906284.
[LOCANDINA]

https://www.tennisworlditalia.com/tennis-player/102/novak-djokovic/
https://www.ciclocolor.com/events/criterium-european-amatori-open-8-trofeo-albergo-rosa-dei-venti/?occurrence=2023-10-14
https://www.ciclocolor.com/events/campionato-nazionale-uisp-cronoscalata-2-g-p-uisp-di-bologna/?occurrence=2023-10-15


15/10 a Faenza (RA): “1° Memorial Babbo Italo Fontigi”. Gara Mtb Ciclocross, Gravel e
Dual Cross aperta agli Enti convenzionati ed ai possessori di Bike Card. Preiscrizioni on
line su www.oriobike.altervista.org. Ritrovo ore 8.30 c/o La Sabbiona Agriturismo e
Cantina in Via di Oriolo. Partenza unica ore 10.00.

15/10 a Migliarino (FE): “Cicloraduno GCM Migliarino”. Cicloturistica a marcia libera
ed autogestita aperta a tutti gli Enti convenzionati ed ai possessori di Bike Card. Ritrovo
dalle ore 8.00 alle ore 12.00 in Via Garibaldi. Org. GCM Migliarino ASD – Cicloclub
Estense. Info 3389906284. [LOCANDINA]

GARE UISP IN TOSCANA

14/10 a Massa (MS): “Coppa a.m. Cataldo Lombardo” ”4ª ed ultima tappa Giro della
Riviera Apuana”. Gara su strada aperta agli Enti convenzionati ed ai possessori di Bike
Card. Preiscrizioni con copia tessera via mail a iscrizionigarems@gmail.com o al
whattsapp al 3477504430. Ritrovo ore 13.30 c/o Campo Scuola Massa in Via Oliveti.
Partenza ore 15.00 e 15.05. Percorso di km 64 circa. Org. Asd Apua Team e Asd Velo
Club Carrara. Info whattsapp al 3477504430.

Libera la Natura
corre in Valle d'Aosta
Dall'11 al 14 ottobre con incontri di
formazione, testimonianze di atleti,

http://www.oriobike.altervista.org/
https://www.ciclocolor.com/events/cicloraduno-gcm-migliarino-2/


staffette non competitive su beni
confiscati alle mafie
Riparte “Libera la Natura”, alla sua undicesima edizione, il progetto itinerante

di sport e formazione di Libera che ha visto protagonisti più di diecimila

studenti di tutta Italia. Lo sport che educa, che racconta storie nei beni

confiscati alle mafie o in luoghi socialmente significativi del territorio. Si corre

una staffetta, con protagonisti gli allievi delle scuole secondarie di primo grado

della Valle d’Aosta. I giovani si passano tra le mani come “testimone” un

pezzetto di legno che arriva da Lampedusa, ricavato da uno dei tanti barconi

che approdano sulle nostre coste. Per non dimenticare naufragi e vite

spezzate dalla povertà e dalle guerre. Cronaca dolorosa di questo tempo.

Staffette di gioia, quindi, ma anche di memoria e riflessione.

Per questa edizione, le tappe saranno in due paesi valdostani diversi:

Challand-Saint-Victor e Courmayeur .Appuntamento l’11 ottobre e il 13 per un

incontro di formazione a scuola e poi a seguire giovedì 12 con la staffetta non

competitiva alla "Maison du Tsan" di Challand-Saint-Victor, bene confiscato

alle mafie e ora sede dell'associazione di sport locale mentre si chiude sabato

14 ottobre al parco del Bollino di Courmayeur.

Saranno coinvolte le istituzioni scolastiche Valdigne-Mont Blanc di Courmayeur

e Luigi Barone di Verrès-Brusson: oltre 150 ragazze e ragazzi che correranno una

staffetta di memoria e di impegno. Con noi oltre all'associazione di Tsan di

Challand Saint Victor e la UISP Valle d'Aosta, gli azzurri dello Sci alpino del

Centro Sportivo dei Carabinieri Sophie Mathiou e Federico Simoni e le

amministrazioni comunali di Challand-Saint-Victor e di Courmayeur. Durante le

iniziative a Courmayuer, l'amministrazione installerà una targa dedicata alla

memoria di tutte le vittime innocenti delle mafie.

https://www.libera.it/schede-922-libera_la_natura


Passeggiata di solidarietà, un grande gioco
di squadra
Consegnato, nella giornata di sabato 7 ottobre, l'ecografo acquistato con
i proventi ottenuti dall'evento, organizzato da Maristaer Grottaglie, Uisp
Taranto ed Atletica Grottaglie e tenutosi lo scorso 21 maggio
08.10.2023

Insieme si possono ottenere risultati straordinari. E' questo il messaggio che lancia la seconda

edizione della Passeggiata di Solidarietà, evento tenutosi lo scorso 21 maggio ed organizzato da

Maristaer Grottaglie, Uisp Taranto ed Atletica Grottaglie.

Con i proventi ottenuti dalle donazioni di quella - uggiosa ma partecipata ed intensa - mattinata

cominciata tra le strade di Grottaglie e conclusa presso la Stazione Aeromobili M.M.I. della "città delle

ceramiche", è stato possibile acquistare un ecografo per l'Ant di Taranto.

La cerimonia di consegna è avvenuta sabato 7 ottobre, alla presenza del Comandante Ivan Leonardo

Pagliara, del presidente della Uisp Taranto Luca Augenti, della vicepresidentessa dell'Atletica

Grottaglie Sara Petraroli, del direttore della Struttura Complessa Socio-Sanitaria dell'ASL Taranto

dott. Vito Giovannetti, e di Mariagiovanna Giovinazzi, Coordinatrice sanitaria di Ant per la provincia di

Taranto.

Tra il pubblico, oltre ad un'importante rappresentanza istituzionale, anche i responsabile di Sport e

Salute di Puglia Francesco Toscano e di Taranto Luca Balasco ed il presidente della UISP Puglia

Antonio Adamo.

“In rappresentanza della Marina Militare e della sua Stazione Aeromobili - commenta il comandante

della Maristaer Grottaglie Ivan Leonardo Pagliara - sono veramente onorato di consegnare ad ANT

l’ecografo acquisito grazie ai fondi raccolti durante la seconda edizione della Passeggiata di

Solidarietà. Insieme alla UISP e all’ASD Atletica Grottaglie confermiamo la nostra vicinanza al

territorio nella ricerca di soluzioni efficaci per le tematiche sociali. Quest’anno aiutiamo ANT per un

efficace supporto ai malati oncologici della provincia ionica”.



"E' un risultato importante - sottolinea il presidente UISP Taranto Luca Augenti - perché giunto

attraverso la rete e la sinergia di diverse realtà del territorio, come la Marina Militare, il nostro ente di

promozione sportiva ed una asd, l'Atletica Grottaglie. Uniti si costruiscono i successi".

"Questo evento ormai rappresenta una tappa fondamentale per la nostra associazione - il pensiero

del presidente dell'Atletica Grottaglie Antonio Catalano - tanto da coinvolgere tutti gli associati a

pensare fin da ora al miglioramento della prossima edizione. Per noi dell'Atletica Grottaglie

promuovere questo evento di beneficenza rappresenta ormai una priorità. Gli organizzatori sono

molto grati verso tutti i cittadini che per con le loro donazioni hanno testimoniato fiducia verso di noi e

la vicinanza al territorio tarantino. E' stato un bel momento di condivisione, di confronto e di apertura

anche a future collaborazioni. Un’opportunità importante per rimarcare la disponibilità da parte della

nostra associazione verso le necessità del nostro territorio".

Il diritto alla vita delle donne
Redazione8 Ottobre 2023

L’interminabile serpentone della “6^ Camminata in Rosa” ha inondato

questa mattina le strade di Manfredonia in nome della prevenzione al

tumore al seno e contro la violenza sulle donne.

Un’edizione che gli organizzatori della UISP aps Foggia Manfredonia

Comitato Territoriale, hanno dedicato a Francesca Di Pierro, amata

insegnate deceduta poco tempo fa. Tantissimi i cittadini di ogni età e

le associazioni presenti per sostenere il diritto alla vita delle donne,

https://www.ilsipontino.net/author/ilsipontino/


culminato con la simbolica formazione di un grande cuore in Piazza

Diomede.

Grazie Manfredonia per la grande risposta e sensibilità dimostrata

oggi, certamente un piccolo gesto che ha portato un po’ di sollievo a

chi sta combattendo ed alle loro famiglie.

La lotta al tumore si fa ogni giorno con la prevenzione e quella alla

violenza con il cambiamento culturale ed il coraggio della denuncia.

Emblematico un testo della scrittrice Virginia Woolf letto in piazza da

Carmela Di Pierro:

“Qualunque cosa succeda, resta viva.

Non morire prima di essere morta davvero.

Non perdere te stessa, non perdere la speranza, non perdere la

direzione.

Resta viva, con tutta te stessa, con ogni cellula del tuo corpo, con ogni

fibra della tua pelle.

Resta viva, impara, studia, pensa, costruisci, inventa, crea, parla, scrivi,

sogna, progetta.

Resta viva, resta viva dentro di te, resta viva anche fuori, riempiti dei

colori del mondo, riempiti di pace, riempiti di speranza.

Resta viva di gioia.



C’è solo una cosa che non devi sprecare della vita, ed è la vita stessa”.

Lubrano senior e Municchi
davanti a tutti: spettacolo alla
Corsa dei Forti
MARINA DI GROSSETO – Babbo Gabriele vince, il figlio Federico è quinto. Festa

grande per la famiglia Lubrano nella Corsa dei Forti a Marina di Grosseto, con il

circuito Uisp Corri nella Maremma che ha fatto tappa a Marina di Grosseto in

una splendida domenica di ottobre. Partenza al Forte delle Marze, arrivo al Forte

San Rocco dopo 9 chilometri di un bellissimo percorso misto tra spiaggia,

pineta e asfalto. “E’ stata una grande giornata – spiega Paolo Tontoranelli,

presidente della Marevettamare, organizzatrice della gara col supporto di

Marathon Bike, Uisp e pro loco di Marina – 106 atleti al via protagonisti di un

evento spettacolare”.



CALCIO UISP Lavoratore, tutti i risultati
Prima giornata d’andata.

CALCIO UISP

Lavoratore, tutti i risultati

Prima giornata d’andata. Categoria 1: Link Pescara Manzia-Ansaldo Energia 1-1, Cattolica

Bogliasco-Ospedale S.Martino 5-1, G.Siri-Pedemontana Autocarrozzeria Mannino 4-1, Real

Quezzi EAM-ASLA Genova De Raco Costruzioni GESTART 1-1, Deportivo 2007 Besa-Golfo

Paradiso PRCA Saint Trappa 0-2, Campomorone S.Olcese-AF Calcio NBTC 2-0. Categoria 2:

Boca Devils Veneta Immobiliare-Ottica Gualducci 2 settembre 71 2-1, Sweet Devils-Seleccion

Peruana 2-4, Sori-Green Matic Bulls 6-1, Zener So.Ra.Me- Phoenix Aleppo 3-1, Amatori

Genova-Nazario et Celso 1-3, Aka Oni-AF Fc rinv. Ha riposato: Quizena. Comunicati su

calciouispgenova.it.

Attraverso il verde dei vivai pistoiesi, foto
e vincitori della corsa



Ramini, 42esima edizione di una vera classica del podismo pistoiese

Ramini (Pistoia), 8 ottobre 2023 - In una splendida giornata e con un caldo anomalo per il

periodo si è disputata a Ramini, frazione del comune di Pistoia, la quarantaduesima

edizione di Attraverso il verde dei vivai pistoiesi, gara podistica competitiva di 12

chilometri e ludico motoria di 4 e 12 chilometri, organizzata dalla Polisportiva Ramini Can

Bianco con la collaborazione della Lega Uisp di Atletica Leggera di Pistoia e che ha visto il

successo del rappresentante dell’Atletica Vinci, Andrea Gesi, che termina la gara nel

tempo di 41’00’’, seguito a 1’48’’ da Tomas Tei (Virtus Atletica Lucca) e con un distacco di

3’54’’ da Morgan Petrucci (Sansoni Team), quarto si classifica il bolognese Fabio

Corradini (Gabbi Bologna) e quinto Andrea Brachi (Podistica Medicea Poggio a Caiano).

Nella categoria veterani si conferma il migliore Andrea Marsili (Gruppo Podistico Parco

Alpi Apuane) che termina nel tempo di 42’51’’ davanti ai compagni di società Nicola

Matteucci e Giorgio Davini. Giuliano Burchi (La Stanca Valenzatico) si classifica al primo

posto nella categoria veterani argento in 49’16’ con al secondo posto Fabrizio Niccolai

(Podistica Quarrata) e terzo giunge Alberto Galligani (Atletica Montecatini).

Il rappresentante della società spezzina Golfo Dei Poeti, Roberto Isola, si impone nella

categoria veterani oro con il tempo finale di 1h03’01’’, secondo Carlo Matulli (Silvano Fedi

Pistoia) e terzo Giuseppe Testa (Le Lumache Mezzana Prato). La fiorentina Elena

Bertolotti (Atletica Castello Firenze) con il tempo finale di 49’22’’ precede di 30’’ Claudia

Astrella (Atletica Vinci) e di 1’58’’ Nina Golino compagna di società della vincitrice, quarta

Elisa Dami (Atletica Vinci) al quinto posto per Elena Cerfeda (Silvano Fedi Pistoia).

Nelle donne veterane dominio per Damiana Lupi (Atletica Vinci) che conclude nel tempo di

52’35’’, giunge al secondo posto Gianfranca Secci (Orecchiella Garfagnana) ,terza

classificata Cristina Mannello (Atletica Pistoia). Nelle donne veterane argento sono solo

due le classificate e si tratta di Patrizia Franchi (Cai Pistoia) che giunge prima, seguita da

Dorina Filippi (Atletica Pistoia).

Nella classifica per società il primo posto iscritte entro il giorno 24 ottobre è andato alla

Silvano Fedi Pistoia con 40 iscritti, seconda classificata Podistica Quarrata (17) e terza

Quelli del Martedì (14), mentre tra i gruppi iscritti la mattina della gara il migliore è stato il

Cral Caripit Pistoia (31).



A cura di Giancarlo Ignudi

A Monterosso Calabro torna la festa del

ciclismo

L'escursione "B.e.c. Madonna del Rosario" richiama ciclisti e spettatori
provenienti da tutta la regione

Redazione - 8 Ottobre 2023

A Monterosso Calabro torna la Festa del ciclismo, in programma per oggi, domenica 8
ottobre 2023, nel piccolo Centro delle preserre vibonesi, noto per la presenza del Polo
Museale e per essere annoverato tra i borghi più belli d’Italia, si ripete l’affermata
escursione ciclistica “B.E.C. Madonna del Rosario”, organizzata dall’A. S. D. “I Normanni”
di Mileto, con il Patrocinio dell’amministrazione comunale di Monterosso Calabro, dell’Uisp
Regionale Calabria Ciclismo, dell’Epli Calabria e la collaborazione della Confraternita del
SS. mo Rosario e della Pro Loco del centro monterossino. Come ogni anno, l’evento si
svolge in occasione della ricorrenza della Festa in onore della Madonna del Rosario,
richiamando molti ciclisti e spettatori provenienti da tutta la regione. In crescendo,
rispetto a quelle precedenti, l’edizione 2023 offre già ottimi risultati: quasi 100 le
prenotazioni di partecipazione da parte di ciclisti, oltre 15 le A. S. D. che hanno aderito,
conferendo alla manifestazione respiro regionale. Interessante il percorso proposto dagli
organizzatori. Si snoda per una distanza complessiva di 68 Km, con un dislivello
altimetrico 1159 metri, interessando gran parte della Valle dell’Angitola con i comuni di
Monterosso Calabro, Capistrano, San Nicola da Crissa, Filogaso, Sant’Onofrio e Maierato.
Un percorso, dunque, che consentirà ai partecipanti e agli spettatori di godere le
splendide ricchezze ambientali che insistono intorno al Lago Angitola (Riserva
Naturalistica WWF) e quelle culturali rinvenibili sui territori interessati dall’escursione. A

https://www.ilvibonese.it/author/vibo_admin_2/


tal proposito, il presidente dell’A. S. D. “I Normanni”, Antonello Ceravolo, ha voluto
evidenziare come “fra gli

obiettivi della manifestazione, oltre quelli sportivi, vi siano anche quelli di far conoscere e
promuovere le tante risorse storiche, artistiche e ambientali offerte dai territori e
suscettibili di interesse turistico”.

Proprio per contribuire al raggiungimento di tali obiettivi, in occasione della gara la Pro
loco organizzerà uno

stand promozionale, con la distribuzione ai partecipanti di litografie del pittore Massimo
Polia riproducenti luoghi e monumenti monterossini e dei “Vuti”, i tipici dolci confezionati
in occasione della Festa Patronale.

La partenza della gara è prevista per le ore 09:00 dal Palazzo Municipale, mentre la
conclusione è prevista per le 13:00, con le premiazioni e un lauto “Pasta Party” offerto
dalla Confraternita del SS. mo Rosario.


